

SENADORA Y
SECRETARIA
GENERAL DEL PRI

Una reforma electoral dictada desde el poder

La presidenta Sheinbaum ha planteado una reforma electoral y, para ello, ha nombrado a una comisión integrada sólo por el gobierno, sin incluir a la oposición, a las Cámaras o a expertos.

Pablo Gómez, quien la presidirá, se benefició de las plurinominales que ahora quiere eliminar. Parece haber sido propuesto en esta posición para que la reforma no avance, pues con su estilo será imposible construir consensos, no sólo con la oposición, sino también con sus propios compañeros, que ya traen divisiones, aunque la Presidenta lo niegue —cada día miente con mayor facilidad—. ¿O acaso fue una manera de quitarlo de la UIF? También podríamos pensar que esta es una táctica para distraer la atención y desviar la conversación sobre los viajes y la falsa austeridad del régimen, entre otros temas.

Anuncian foros y encuestas al estilo del régimen, y desde las 'mañaneras' se impulsa un discurso polarizante, para sembrar la narrativa que justificarán con una encuesta. Con la experiencia del Poder Judicial, ya sabemos el resultado.

Pablo Gómez afirmó recientemente, para justificar: "No se han dado cuenta que hay una nueva mayoría". Nadie como él sabe que ninguna reforma electoral en México se ha hecho sin el consenso plural de todos. Las elecciones son costosas, pero más costosas son las dictaduras. Solo hay que observar cómo han terminado los países que han seguido esa ruta.

Morena no necesita dinero para eso: tiene los programas sociales, incluso el dinero de la delincuencia organizada. Hoy han capturado el Poder Judicial y a las autoridades electorales. Usan los programas sociales de manera facciosa. Sabiendo todo esto, cualquiera podría preguntarse: ¿para qué quieren una reforma electoral si tienen el control de todo? Reflexionando sobre la posible respuesta, no puedo evitar recordar una declaración del polémico Noroña: "Si la oposición regresa al poder, nos harían pedazos; mínimo, meterían a la cárcel a AMLO y Sheinbaum". Esto sugiere que el miedo que sienten está justificado, dado el historial de atrocidades de AMLO: desde alianzas con el narco, los 225 mil muertos y 132 mil desaparecidos, hasta la falta de medicinas para niños con cáncer y la corrupción en obras.

La inmunidad y protección de AMLO y otros morenistas resulta costosa para los mexicanos. Para ello, socavan todas las instituciones que podrían amenazar su control. El "¡No estás solo!" es una realidad: son muchos los que están en esa condición de criminalidad y corrupción. Morena actúa como una mafia: se protegen entre sí y traicionan sus principios. Solo hay que recordar que las mafias también terminan traicionándose.

*

"Pablo Gómez se benefició de las plurinominales que ahora quiere eliminar. Con su estilo será imposible construir consensos, no sólo con la oposición, sino con sus propios compañeros".